

「出会いを楽しもう！」

会長 高山 訓正



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

THE WEEKLY REPORT

2011~2012

TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2736回 例会
プログラム
砂川合同夜間例会
No. 2578 9月21日(水)

次週以降の予定

9月29日(木) 赤平RCローターアクトについて
10月6日(木) GSE受入例会(夜間例会)
10月13日(木) ゲスト卓話

第2735回 例会報告

2011年 9月15日(木)

会長挨拶・報告



先週金・土曜日に行われました2510地区親睦野球大会には、当地区ガバナー他多数の来賓のご出席をいただき又、会員の皆様の絶大なるお手伝いをいただき、前夜祭・本大会を無事終了する事ができました。厚くお礼申し上げます。滝川RCは惜しくもリーグ戦で敗れましたが、細田監督就任以来初の公式戦1勝しました。おめでとうございます、甲子園目指し更なる補強をお願いします。

報告

2011-2012年度に招集される国際ロータリー(RI)会長指名委員会のメンバーが決まりました。日本からは、第1ゾーン板橋敏雄氏(第2550地区足利東RC)第3ゾーン渡辺好政氏(第2690地区児島RC)です。RI指名委員会は、RI会長のために設けられた34のゾーンから選挙された17人の委員によって構成されます。今年度の委員は各奇数ゾーンから選ばれます。

幹事報告



1. 留萌RCより会報、ガバナー月信9月号・並びに前年度の最終号が届きました。購読者の各ロッカーへ入れておきましたので、ご一読下さい。
2. 交通安全立哨の追加をお知らせいたします。9月21日(水)午前7時50分~8時10分まで。北洋銀行交差点にて行われますので、多数ご参加下さい。
3. 来週の例会は、21日(水)・砂川合同夜間例会です。22日(木)は代替え休会です。お間違えないようご注意ください。尚、21日のバス出発時間ですが、スエヒロ前17時30分発となっております。出席登録者は時間厳守でお集まり下さい。
4. 9月9日の前夜祭と9月10日の野球大会では、大勢の会員のご協力ご声援をいただき、誠に有難うございました。

委員会・同好会報告

国際奉仕委員会 鷲尾 昌法委員長

例会のご案内をさせていただき、10月1日からドイツから予定では5名でしたが1名減り4名のGSEが滝川に来られますので最終日の10月6日に夜間例会として歓送迎会を行いますので、会員の出席をお願いします。

野球同好会 細田 光人監督

9日・10日の2日間にわたり色々な面でお世話になりました、思った以上の成績をあげられませ

でしたが、何とか1勝する事ができました。来年に向かって少しでも勉強し、勝ち方を覚えたいと思っておりますので、今後も皆様の応援をよろしくお願い致します。

ゴルフ同好会 西村 恒則会長

高山年度第1回目のゴルフ大会を9月17日(土)開催されますので、参加される方は時間厳守でお集まり下さい。

滝川RCゴルフ大会 9月17日(土) 成績表

優勝	笹見 孝夫	会員
準優勝	宇山 昌宏	会員
3位	柳 清二	会員



先週のプログラム

☆職業奉仕委員会担当例会☆

ゲスト卓話



職業奉仕委員会 藤井 照也委員長

本日の例会は、塚原房樹パストガバナーをお迎えして、テーマは「職業奉仕と倫理基準」でロータリーにおける職業奉仕を分かりやすくお話をさせていただきます。



講師紹介 渡邊 恭久パストガバナー

塚原パストガバナーは、私がガバナーノミニに指名された2007年の2月頃だったと思いますが、滝川の周りではガバナー経験者がいない為に、ガバナーとしての仕事・財政内容等が全く解らず五里霧中で戸惑っていた時に、突然お手紙をいただき一度お食事にと誘われ出席しました折りに、ロータリーについてやガバナーについて色々なお話をいただいてから、それを期にして

ガバナーの知識を持つことができました。いまだに塚原パストガバナーを恩師としてお付き合いをさせていただいております。

私と同じ1935年生まれであり、早稲田大学第一法学部を卒業されております。ロータリー歴は、1977年に札幌東RCに入会され、1997年会長をされてからは、皆様もご存じのように地区内外の多くの要職を経験されていらしゃいます。

「職業奉仕と倫理基準」



塚原 房樹パストガバナー(札幌東RC)

：ロータリー誕生前夜

ロータリーは創立時、大きなパラダイムシフト(農業から工業)を経験した。

産業革命後の初期資本主義の欠陥を救うためにロータリーは生まれた(1905)

：資本主義の欠陥とは

少数の資本家が政治経済の実験を握る。拝金主義の横行、倫理の欠如。

ロータリーの書いた処方箋は、社会を改良するには社会の基である個人の心を改良しなければならない。

職業を通じて正直、勤勉、友愛を根底にした経営で社会を改良しよう。

：職業奉仕はロータリー独自のものであるがロータリーの専売ではない

ロータリアン以外の人でも正直、勤勉、友愛を根底に、職業を通じて世の中のお役に立ちたいという考え方はだれでも身につけています。ただ彼らはそれを職業奉仕と呼ばなかっただけ。職業奉仕は分からない、難しいと議論しているロータリアンよりはるかに進んだ考えで社会に貢献。

：一般の人とロータリアンの奉仕は一体どこが違うのか

職業奉仕は分かりにくいと言うけれどロータリアンは入会前から実践してきた。判りにくいのは「ロータリーの職業奉仕」そここのところの整理がつけばロータリーの職業奉仕が分かる

：十分条件と必要条件

自分の仕事を通じて社会に貢献することは一般の人もロータリアンも同じ、しかしロータリアンにとって奉仕の実践は十分条件にしか過ぎない。

ロータリアンは奉仕の実践に先立ち、例会で親睦のうちに切磋琢磨して自分の心を磨き、自分の精神を高めることが必要条件。

ロータリーの職業奉仕とは、例会で自己を高めること。

：なぜロータリーの例会は必要条件なのか

例会の目的は異業種の人たちとの交流、職業が違えば人生観も違う。自分の業界にない他の業界の知恵を学ぶ。

ロータリアンの職業は皆違う(異質)がレベルは同じ(同質)、異質と同質が出会うと爆発的自己改善効果。

他の業界の智慧に触れて「己の限界を知り、新たな転機」が生まれる。

心を求めて例会に至り、境地を得て去る「入りて学び、出でて奉仕せよ」

：職業倫理を誰でも分かりやすく、簡単に、具体的に説明できる言葉は

ハーバート・テラー「四つのテスト」

：結論 職業奉仕とは自分の商売に親身になること
・奉仕という語は我々になじまない 奉仕とは神に仕えること・人対人に使うと違和感がある 奉仕という言葉は「親身になる」こと。
・社会奉仕とは自分の住んでいる町に親身になること。
・職業奉仕とは自分の商売に親身になること
職業奉仕という言葉が頭の中でうろろうしているのは本物ではない。

ニコニコBOX

塚原房樹様(札幌東RC)

本日、卓話させていただいて。(パストガバナー)

渡邊 恭久会員

尊敬する塚原パストガバナーを例会にお迎えして。

高山 訓正会員

2510地区野球大会を会員皆さんに、お手伝いいただき無事終了して。塚原パストガバナーに卓話をさせていただき、ありがとうございます。

佐藤 佳朗会員

9月6日滝川市バスケットボール連盟60周年・10日RC野球大会実行委員長の任を無事終えて。

宮崎 英彰会員

9月9日・10日野球大会の準備、お手伝い大変有り難うございました。

神部 洋史会員

地区野球大会の救護班の班長を指名されながら当日予定があり、戸井先生・中垣先生に代わっていただきました。大変ありがとうございます。当院の看護士に温かくしていただきまして感謝します。

三品 優次会員

野球大会お手伝い出来なくてすみませんでした。佐藤直前会長色々有り難うございました。

細田 光人会員

RC野球大会で多くのメンバーの応援をいただき有り難うございます。期待にお答え出来ず申し訳ありませんでした。(野球部監督)

西田 浩二会員

応援団長、クラブの皆様お疲れ様でした。

近藤 正孝会員

野球部(同好会)の健闘称えて。

藤井 照也会員

担当例会を終えて。

会長／高山 訓正

幹事／宮崎 英彰

編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp

ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30

例会場●ホテルスエヒロ

事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16

TEL(0125)22-3344

FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。